

## Nouvelles locales du jeudi 25 juin 2015

@rib News, 25/06/2015 | Politique - L'ancien vice-président de la République du Burundi, Bernard Busokoza, a failli être arrêté à la frontière rwando-burundaise dans la province de Kirundo. Le député Bernard Busokoza a été retenu le chef de poste de Gasenyi, le temps qu'il aurait fallu au procureur de la République à Kirundo pour arriver sur place afin de procéder à son arrestation. Néanmoins, ce député du parti Uprona fidèle à Charles Nditije a suspecté cette mascarade et a préféré laisser son passeport et continuer son chemin vers la Rwanda. Ainsi, a-t-il échappé.

- La coalition des indépendants «Amizero yabarundi» ainsi que le parti Sahwanya Frodebu annoncent qu'ils ne participeront pas aux élections législatives et communales prévues ce 29 juin 2015. Selon François Bizimana et Frédéric Bamvuginyumvira, mis à part le fait que le manque de sécurité ne leur a pas permis de faire la campagne électorale en bonne et due forme, ces élections ne peuvent en aucun cas être crédibles, libres et transparentes. Ils estiment que le parti au pouvoir a déjà tout préparé à son compte. | Sécurité - Deux grenades ont explosé en centre-ville de Bujumbura ce jeudi aux alentours de midi. Selon des sources sur place, l'une d'elles a explosé tout près du siège de la microfinance MUTEC et l'autre devant la station Kobil dit chez Katikati. Le bilan de ces attaques a été de 5 personnes tuées et une dizaine de blessés. Les auteurs de ce carnage n'ont pas été identifiés et la police a indiqué qu'elle a commencé les enquêtes à ce sujet. - Les étudiants de l'Université du Burundi continuent de faire sourde oreille à l'interdiction lancée par les autorités rectores de cette institution leur demandant de regagner les homes universitaires. La police a pourtant changé de ton à leur égard ce jeudi puisqu'elle a sommé aux étudiants qui campent devant l'ambassade des Etats Unis depuis plus d'un mois de dégager les lieux dans les meilleurs délais. Au vu des policiers lourdement armés s'approcher de ce lieu, certains étudiants se sont faufilés sous le portail d'entrée et d'autres ont sauté par-dessus pour entrer dans les enceintes de cette ambassade. La police s'est ainsi contentée de ramasser les effets de ces étudiants et les a embarqués. Les étudiants sont désormais considérés comme étant sur le territoire américain. que la police affirme qu'elle voulait que les étudiants regagnent les homes universitaires, ces derniers précisent qu'ils ne peuvent pas y aller puisque la sécurité n'est pas du tout bonne.